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会長挨拶     ● 会長 重光 純 ● 

 本日は、会員増強維持委員会によるクラブフォーラ

ムです。土屋委員長、どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

さて、ロータリーには7つの重点分野があり、それ

ぞれについて特別月間が指定されています。ロータリー

の特別月間とは、クラブだけでなく、ロータリアン一人

ひとりが、ロータリーの活動に参加するよう強調するた

め、国際ロータリー理事会が指定した月間のことです。 

 

「平和構築と紛争予防」は2月、「水と衛生」が3

月、「環境」が4月、「母子の健康」が7月、「基本的教

育と識字率向上」が9月、「地域社会の経済発展」が10

月、そして「疾病予防と治療」が12月になっていま

す。かつては「母子の健康」が4月でしたが、「環境」

が新たな重点分野に加わったことから、「環境」が4月

に、「母子の健康」が7月に変更されています。 

 

今月は疾病予防と治療月間ですので、皆さんも普段以

上に健康にご留意いただければと存じます。今月号のロ

ータリーの友にも、疾病予防と治療の特集として、認知

症に関する記事が複数掲載されていました。 

 

それによると、認知症の原因となる病気にはアルツハ

イマー型認知症を始めとしていろいろあるようですが、

その発生リスクのうち40パーセントは予防可能だとい

うことです。そのうち生活習慣により回避できそうなリ

スクは高血圧(2%)、アルコール摂取(1%)、肥満(1%)、

喫煙(5%)、運動不足(2%)などがあり、さらには社会的

孤立(4%)もリスクとなるようですので、ロータリーに

出席して色々な方と関わる機会が得られることで、認知

症のリスクの低減につながるのではないでしょうか。た

だし、楽しさのあまりに食べ過ぎ飲み過ぎにならないよ

うに注意も必要です。 
 

 

出席報告 会員数25 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1480回 24名 19名 79．17% 
 

 

◎ ビジター 1.大貫隆弘様：沼津北RC 

2.渡邊嘉彦様：沼津北RC 

◎ 欠席者( 5 名) 久松 但、本村文一、成田みちよ、                         

小野洋子、下田朗弘    
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第 1480 回   第 33 巻 18 号 2023 年 12 月 14 日 
 

■■本日のプログラム■■ 

クラブフォーラム 会員増強委員会 

理事会⑦ 
 

■12 月のプログラム■  

1481回 18:30 

12月21日(木)  

フランス料理 ヌーヴォサンス 

ｸﾘｽﾏｽ例会 クラブ管理運営委員会 

夜間例会 移動例会 

12月28日(木) 裁量休会 

■1月のプログラム■  

1月4日(木) 祝日週休会  

1482回 18:30 

1月11日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

新年会 クラブ管理運営委員会 

夜間例会 

1483回 12:30 

1月18日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

会員卓話 新年を迎えて 

山本哲之 君 理事会⑧ 

1484回12:30 

1月25日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

クラブ協議会 上期活動報告 

会長・幹事・各委員 
 

例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37 

     アクアガーデン迎賓館沼津 

     TEL 055-920-5200 

事 務 局  久松会計事務所内 

             TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

        E-mail : numawestrc@gmail.com 

例 会 日  毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長 山本 哲之 / 編集者  山本宜司  
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◎スマイル報告 

1.井上武雄、2.露木博幸：誕生日のお祝いありがとうご

ざいます。 

3.下原満知子：入会記念日のお祝いありがとうございま

す。 

4.宮島賢次：家族の誕生日のお祝いありがとうございま

す。 

5.土屋昌之：本日は、会員増強維持委員会フォーラム

を、よろしくお願いいたします。 

6.重光 純、7.頴川ゆう子、8.山本宜司：土屋委員長、 

本日のクラブフォーラム、宜しくお願い致します。 

幹 事 報 告 

1.他クラブの例会変更 

①沼津RC 12/15(金) 夜間例会 MU：沼津ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞ

ﾎﾃﾙ 11:30-12:30、12/22(金) 休会 MU：無し、

12/29(金) 休会 MU：無し 

②富士山吉原RC  12/21(木) 夜間例会 MU：無し 

③富士宮RC  12/21(木) オンライン例会 MU：ﾌｫﾚｽ

ﾄﾋﾙｽﾞ 11:30-12:30、12/28(木) 特別休会 MU：無し 

④沼津柿田川RC 12/20(水)→12/17(日) 夜間例会に変

更 MU：無し、12/27(水) 第4週の為、例会無し 

MU：無し 

2.報告．連絡事項 

①本日は例会後理事会がありますので理事の方は出席を

お願いいたします。 

②次週は、ヌーボサンスにて、18:30よりクリスマス例

会です。 

③1/11の新年会の出欠席を、ご記入ください。 

④1/25の上期活動報告の原稿を、1/11までに事務局に

提出してください。 

 

 

協議事項 

①R6年1月度 例会プログラムの件 クラブ管理運営

副委員長 下原満知子君 

（下原）添付資料を説明 → 承認 

②1月度・2月度 座席表の件 SAA 植松 正君 

（植松）添付資料を説明 → 承認 

③12/21（木）開催のクリスマス家族例会の件 クラブ

管理運営副委員長 下原満知子君  

（下原）添付資料を説明 → 承認 

④R6年1/11(木)新年例会の件 クラブ管理運営副委員

長 下原満知子君  

（下原）添付資料を説明 → 会員会費を変更 承認 

⑤芹澤和子君より退会届が提出された件（11月6日）

→ 承認 

⑥芹澤和子君へ贈る生花の件 →(有）緑香苑に依頼 

→ 承認 

 

 

 会員増強・維持委員長 土屋昌之 

 

本日は、会員増強維持委員会

のクラブフォーラムを行いま

した。 

 前半は「地区会員増強維持

セミナー」の報告を、後半は

「会員増強について」討議し

意見を伺いました。  

 

「地区会員増強維持セミナー」の報告  

7月29日にグランシップで行われました。前半は安間

みち子パストガバナーを講師に迎え「世界に希望を生み

出そう Rotary Now」という演題の講演を聞きまし

た。印象に残っているお話が、安間パストガバナーが、

国際ロータリー会員増強の委員会に出席したお話でし

た。「委員会メンバーには、男女や多様な文化を持った

地域の代表が集まっています。事務局さんは男性も女性

もいます。メンバーも10人のうち男性5人、女性5人

です。 国際ロータリーの会長についても今年は男性、

来年は女性の会長です。」というお話を聞いて、現在の

国際ロータリーの目指している縮図を感じました。  

 

後半は、同じ人数規模のクラブをグループ分けし、「ク

ラブの特色」、「10年前のクラブとの違い」について発

表しました。どのクラブも増強については苦戦していま

した。クラブの特色を聞くと、例会回数や内容等、柔軟

な例会のあり方を知り、参考になりました。 

 

 「会員増強について」の討議 

 最初に過年度会員増強維持委員会クラブフォーラムの

意見を抜粋し再確認しました。内容は以下になります。 

■理想の会員数は？ 

・最低30人は必要 

■当クラブの魅力は何ですか？ 

・小クラブ故目的達成の結束力がある・全員参加のクラ

ブ運営を実感できる・皆が対等に付き合える 

・女性会員にとって女性会員比率が高い 

■入会を躊躇している人への一押しの口説き文句は？ 

・一生付き合える友人を作りましょう・様々な職種の方

とのコミュニケーションの中で多数の情報が得られす。 

理 事 会 報 告 

クラブフォーラム 
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■会員増強維持についての意見 

・新会員にはしっかりと、ロータリー情報やクラブの活

動について理解していただくことが入会した満足感につ

ながり、自信を持って入会者を誘える 

■ロータリーに入会しない理由としてどのような要因が 

・会費が高い・時間が合わない・活動内容がわからない 

・RCに関心がない 

■新会員勧誘で良いと思う方法は？ 

・男性候補者は他の団体からの勧誘が多いので、 女性

候補者に絞る。  

・例会に誘うほか、ゴルフや親睦会、テーブル会などに

も誘ってRCを理解してもらう。 

 その後、テーブルごとに、「具体的にお誘いしたい方

はいますか？いる場合、どのようなアプローチがよいと

思いますか？」という題材で討議し発表いただきまし

た。 


